

Las obras de Cruz del Estudiante y San Felipe Neri acabarán este mes

El alcalde exigirá a la empresa que concluya el trabajo con la mayor calidad. Algunos peones han sido sustituidos por personal del propio Ayuntamiento



PABLO MANSILLA 11/06/2017

Las obras de reurbanización en la calle Cruz del Estudiante y en el entorno de la Plaza San Felipe Neri concluirán en los próximos días. Así lo ha asegurado el alcalde y concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento de Puente Genil, Esteban Morales, quien ha explicado los motivos por los que ambas intervenciones se han visto retrasadas en cuanto al momento de finalización en el que estaban previstas.

Con respecto a la actuación en Cruz del Estudiante, el primer edil ha dicho recientemente que «la idea es que a finales de la semana que viene esté concluida, ya que entendemos que es el tiempo que le resta si no hay ninguna contrariedad». En este sentido, Morales agrega que las vicisitudes a instancia propia como las condiciones climatológicas adversas y la paralización de la obra en Semana Santa han contribuido a que los plazos se hayan dilatado para que no se haya cumplido de manera estricta con el plazo de ejecución previsto.

No obstante, el regidor avisa. «Exigiremos a la empresa que concluya los trabajos con la mayor calidad para que los vecinos y comerciantes experimenten el enorme cambio de la calle y cuenten con una fortaleza que antes no tenía», asegura. A su vez, la mejora urbanística en la Plaza San Felipe Neri concluirá a finales de mes a pesar de los retrasos que acumula.

Según el alcalde, la falta de especialización en la construcción de los peones que llevan a cabo la obra se ha tenido que suplir con personal propio del Ayuntamiento, lo que ha alargado en el tiempo el desarrollo de la misma. Esta intervención, con cargo al Profea, se está realizando con personas cuyo trabajo habitualmente se desarrolla en el campo a excepción de los oficiales, que sí requieren de la cualificación necesaria y registrada en las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo.

Además de la reurbanización de la plaza, los vecinos podrán aprovechar el kiosco bar ubicado hasta ahora en los alrededores del Pabellón Municipal Alcalde Miguel Salas, dado que se está cambiando la ubicación de la puerta de acceso al espacio deportivo para que el kiosco bar quede emplazado en la propia plaza y no dentro del recinto deportivo con tal de que los vecinos puedan compartir en ese espacio durante sus horas de ocio.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Policía Local descubre 300 plantas de marihuana

Acudieron a un aviso ante un posible caso de violencia de género



PABLO MANSILLA 11/06/2017

La Policía Local de Puente Genil detectó en la madrugada del viernes al sábado la existencia de una plantación de marihuana en un domicilio de la aldea de Los Arenales con unas 300 matas de diferentes tamaños y toda una infraestructura creada para su cultivo cuando eran requeridos sus servicios ante un posible caso de violencia de género. Los hechos se desencadenaron tras recibirse una llamada en la Jefatura sobre las cinco y media de la madrugada alertando que una mujer había sido agredida por su marido, y que ésta se encontraba encerrada en su

domicilio. A requerimiento de la presunta víctima, agentes de la Policía procedieron a acceder a la vivienda gracias a la intervención de una dotación de bomberos, localizando en su interior a una mujer que fue trasladada al hospital. Una vez en el interior del domicilio los agentes descubrieron la plantación.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

La Policía Local desmantela una plantación de marihuana en Los Arenales

J. M. Cabezas 11 Junio, 2017 - 02:33h

La Policía Local ha detectado una plantación de marihuana en un domicilio de la aldea de Los Arenales con aproximadamente 300 matas de diferentes tamaños y toda una infraestructura creada para su cultivo, cuando eran requeridos sus servicios ante un posible caso de violencia de género.

Los hechos sucedieron, según la información a la que ha tenido acceso el Día, tras recibirse una llamada recibida en la Jefatura sobre las 05:30 de la pasada esta madrugada alertando de que una mujer había sido agredida por su marido, y que ésta se encontraba encerrada en su domicilio. A requerimiento de la presunta víctima, agentes de la Policía accedieron a la vivienda gracias a la intervención de una dotación de bomberos, localizando en su interior a una mujer de unos 49 años que fue trasladada al hospital para ser examinada por un facultativo.

Una vez en el interior del domicilio los agentes descubrieron la mencionada plantación con cerca de tres centenares de plantas de marihuana y localizaron al marido de la presunta agredida en una de las habitaciones del inmueble, haciéndose cargo de las investigaciones para el esclarecimiento de los hechos la Policía Judicial de la Guardia Civil.

El Sporting Huelva suma y sigue en Puente Genil

11 Junio, 2017 - 02:32h

El Sporting Huelva sumó su tercer título consecutivo en la Copa Andalucía Femenina Sénior tras superar en la gran final disputada en el Manuel Polinario, Poli, de Puente Genil al Betis Féminas (1-3). El conjunto onubense cumplió con su rol de favorito y al descanso se marchó con dos goles de ventaja con un doblete de Martín-Prieto. Marta Pérez redujo distancias y, con las verdiblancas volcadas, Analu sentenció al final.



La policía detecta la plantación de 300 matas de marihuana en Los Arenales

Virginia Requena 10/06/2017

La Policía Local de Puente Genil ha detectado la existencia de una plantación de marihuana en un domicilio de la aldea de Los Arenales con aproximadamente 300 matas de diferentes tamaños y toda una infraestructura creada para su cultivo, cuando eran requeridos sus servicios ante un posible caso de violencia de género.

Los hechos sucedieron tras recibirse una llamada recibida en la Jefatura sobre las cinco y media de esta madrugada alertando que una mujer había sido agredida por su marido, y que ésta se encontraba encerrada en su domicilio. A requerimiento de la presunta víctima, agentes de la Policía procedieron a acceder a la vivienda gracias a la intervención de una dotación de bomberos, localizando en su interior a una mujer de unos 49 años de edad que fue trasladada al hospital de la localidad para ser examinada por un facultativo. Telefonía, Internet, TV, en FIBRA OPTICA, en tu empresa local grupocomunica.com · comunicagrupo@hotmail.com · 957 601002

Una vez en el interior del domicilio los agentes descubrieron la mencionada plantación con cerca de tres centenares de plantas de marihuana y localizaron al marido de la presunta agredida en una de las habitaciones del inmueble, haciéndose cargo de las investigaciones para el esclarecimiento de los hechos la Policía Judicial de la Guardia Civil.

Hermanos de Jesús Nazareno le donan una nueva túnica

Redacción 10/06/2017

Los hermanos Antonio José Rodríguez Pérez y Francisco José Prieto Carrera y sus familias ofrecieron a Jesús Nazareno, días atrás una nueva túnica confeccionada por la costurera Virtudes Gómez Palomero en raso de algodón color vino tinto, así como unos cordones de plata.

El acto de la donación se celebró en la Sacristía de la Parroquia Santuario de Nuestro Padre Jesús Nazareno, una vez que se finalizó la celebración Eucarística y la visita al Camarín como todos los primeros viernes de mes.

En el mismo estuvieron presentes los donantes, así como sus familias y numerosos miembros de la Junta de Gobierno. Una vez leído el documento de entrega, tomó la palabra el Cofrade Mayor para agradecer a los hermanos donantes este singular gesto que viene a engrandecer el ajuar del Señor. El acto finalizó con la firma del documento de donación y con las fotos protocolarias.

La Sagrada Cena y parroquia de San José visitan y dispensan la Comunión a los enfermos de la feligresía

Virginia Requena 11/06/2017

Ante la proximidad del Corpus Christi o Solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo, la fiesta de la Iglesia católica destinada a celebrar la Eucaristía, la Cofradía Sacramental de la Sagrada Cena de Jesús y Nuestra Señora del Amor ha celebrado esta mañana una procesión con la Santa Custodia y visita de enfermos de la feligresía a los que el sacerdote, don José Antonio Gordillo le ha dispensado la Comunión. Bajo un palio el párroco ha portado la Custodia, arropada por fieles quienes han cantado durante el recorrido.

En concreto este año se han visitado seis domicilios, la mitad que en la edición anterior porque han fallecido. Grupo Comunica ha cubierto el evento con entrevistas a voluntarios y enfermos.

La Policía Local encuentra una plantación de marihuana en Los Arenales



La Policía Local de Puente Genil ha detectado la existencia de una plantación de marihuana en un domicilio de la aldea de Los Arenales con aproximadamente 300 matas de diferentes tamaños y toda una infraestructura creada para su cultivo.

Según informa la Policía Local a través de una nota de prensa, los hechos sucedieron tras recibirse una llamada en la Jefatura sobre las cinco y media de esta madrugada alertando que una mujer había sido agredida por su marido, y que ésta se encontraba encerrada en su domicilio.

A requerimiento de la presunta víctima, agentes de la Policía accedieron a la vivienda con la colaboración de una dotación de bomberos, localizando en su interior a una mujer de unos 49 años de edad que fue trasladada al hospital de la localidad para ser examinada por un facultativo.

Una vez en el interior del domicilio los agentes descubrieron la mencionada plantación con cerca de tres centenares de plantas de marihuana y localizaron al marido de la presunta agredida en una de las habitaciones del inmueble, haciéndose cargo de las investigaciones para el esclarecimiento de los hechos la Policía Judicial de la Guardia Civil.

Chispi: "Quiero más y sé que se puede dar más"

El sevillano echó la mirada atrás, tras olvidar su grave lesión, y apuntó que "la comparación entre por donde estoy y donde estaba es injusta, porque venía del quirófano", aunque marcó más goles, 65, que cuando llegó a Puente Genil en enero de 2014



David Jurado 11/06/17 11:48

El sevillano Juan Antonio Vázquez 'Chispi' concluyó la temporada con el Ángel Ximénez Avia "más que satisfecho", al valorar que volvió a sentirse "balonmanista" tras superar su grave lesión de ligamentos, que fue doble, y que le tuvo más de un año de baja, por lo que está "feliz de la recuperación".

Chispi dijo sentirse "muy contento" con su aportación al equipo de Puente Genil en la segunda vuelta de la Liga Asobal, ya que en los

dieciséis partidos que jugó marcó hasta 65 goles, lo que le convirtió en el segundo máximo goleador del Ximénez, para incluso recordar que en su primera temporada en Puente Genil, cuando llegó en enero de 2014, hizo 54 tantos. "Mi aportación en general fue buena, pero quiero más y sé que puedo dar más", subrayó, para recordar así la temporada 2014-15 en la que llegó a ser el máximo goleador de la competición con 216 goles.

Chispi apuntó que "los resultados han dado la razón a la recuperación y hay más posibilidades", para comentar que en su reaparición a finales de diciembre de 2016 fue un poco a la "desesperada" porque el equipo necesitaba ganar, de ahí que jugase casi cuarenta minutos en aquel partido ante el Benidorm, pero luego, con la pretemporada invernal, fue "poco a poco" por una lesión en un dedo, aunque acabó "jugándolo todo".

"La comparación de mi recuperación por donde vengo a donde estaba es injusta, ya que venía del quirófano, pero aún así ayudé a conseguir más puntos en la segunda vuelta que en la primera", relató, dado que los andaluces sumaron once puntos hasta Navidad y posteriormente catorce.

Chispi añadió que se "cubrieron objetivos colectivos e individuales", para mostrarse convencido que a partir de 1 de agosto, cuando se prevé que empiece la pretemporada, estará "mejor al empezar desde cero", entonces "sí que se podrá comparar el rendimiento con el Chispi anterior a la lesión".

A sus 33 años, Chispi añadió que durante estos seis meses "nunca pensé en la rodilla" durante los entrenamientos o en los partidos. Si lo piensas lo habría dejado si me salud estuviera en peligro. El día que deje el balonmano me hartaré de llorar", aseguró un Chispi que la próxima campaña afrontará su quinto año en el Ángel Ximénez, las cinco campañas de los andaluces en la elite.